



とう えん
東 苑

学校だより 第3号
令和6年7月5日発行
那覇市立城南小学校
校長 中山 盛延
児童数 363名 職員 39名
Tel : 917-3305

7月に入り、いよいよ夏本番を迎えます。毎朝、蝉の大合唱の中、1年生から6年生の子供たちは学校への道を一所懸命歩んでいます。2週間後には夏休みがやってきます。朝からセミ取りに精をだしている児童もおり、夏休みを待ちきれない様子です。

6月には雨模様の中のPTA作業ではございましたが、雨の中大勢の保護者、地域の方々のご協力のおかげで、伸びきった草木もさっぱりとした環境作りができました。ありがとうございました。また、音楽発表会にも多くの保護者様を迎えることができました。重ねてお礼を申し上げます。

さて、7月は1学期前半の取り組みを振り返り、後半に向けての学びに繋ぐ月になります。目の前に迫る夏休みを健康で迎えられるように、学校や保護者、地域と一緒に子供たちを育て参りましょう。自律的な学びや体験を通して、主体性のある、そして当事者意識を持った子どもたちへと成長する姿を思い描きながら、今後とも本校の教育活動へのご理解とご協力を宜しくお願い致します。

7月の主な行事

6月30日(日)・・・市P連バレーボール大会(那覇市民体育館)

7月2日(火)・・・小中一貫合同授業研究会(首里中学校会場)・非行防止教室(1～3年生)

7月4日(木)・・・学校保健委員会

7月9日(火)・・・学校評議員会

7月17日(水)・・・子ども会結成式

7月19日(金)・・・1学期前半終了の日 7月20日(土)・・・首里ちびっこ相撲大会

7月20日(土)～8月25日(日)・・・夏休み(夏季休業日)

8月26日(月)・・・一学期後半スタート

♪♪♪♪◇音楽発表会(6月16日日曜日)◇♪♪♪♪



上の写真は3年生の演奏です。

早朝から首里の町を真っ白にする濃い霧の中、多くの保護者の方々や地域の方々にご参観いただきました「音楽発表会」でした。1年生から6年生が体いっぱい感じる音を楽しむ世界を創っていました。手をたたき、足を踏みならし体を使ったパフォーマンスやリコーダーや鍵盤ハーモニカ、色々な種類の楽器演奏などアイデアいっぱいの発表会でした。

参観されました保護者や地域の皆様には重ねてお礼を申し上げます。ありがとうございました。

◇不審者対応訓練(事前)の実施(教職員)◇

令和6年6月18日(火)の放課後に教職員の不審者対応訓練を行いました。那覇警察署から講師を招き、不審者に対する姿勢や不審者との距離を保つ道具や代替物の使用法など、実践形式の演習で講習会を行いました。



★非行防止教室（しない！させない！見逃さない！） 1年～3年生編

7月2日(火)、那覇警察署少年課の指導員をお招きして、1年生から3年生対象に「非行防止教室」を開催しました。万引きやいじめ、机への落書きなども犯罪に繋がることを学びました。「しない！させない！みのがさない！」を全員で声に出して確認しました。



☆☆☆「自律」育成プロジェクト IN 城南小学校(その2) ☆☆☆ ～「宿題」をなくそう(自律的な学び)～

毎年、夏休みには学校(学年・学級)から様々な「宿題」が子どもたちに出されました。「〇〇プリント何枚」「ドリルの何番から何番まで」「教科書の〇ページから」「がんばりノート何ページ」等など。子どもたちが主体性、自主性を持たない学習が繰り返されてきました。その当たり前に行っていた事を今年の夏休みは**廃止**しようと考えています。夏休みの時間を子どもの自律的な学びの為に使って欲しいと思います。現在、本校では「けてぶれ学習」という**自学自習力**を育てる取り組みをしています。夏休みも同様、子ども自身で興味、関心のある事について自分で考え、判断し、行動する取り組みを継続します。そして、子どもたちは学習内容についても教科や単元も自由、やりたいこと、やってみたいこと等も自由に自分で決め、自由に計画し、実行した「学び」を形として残したり、作品を創ったり、体験したりを思いっきりやって欲しいと思います。もちろん、旅行やキャンプ等も計画に入れてもいいですよ。とにかく、子ども達が自分で決めること。そして、決めたことを実行することを体験し、認めてあげることが趣旨です。

ただ、今年は、取り組み(※)が年度途中のため学年によっては完全な廃止でない面(夏休みの友が準備されている学年がある)はご容赦ください。この取り組みの目的は、「自律的な学び」です。どうかご家庭でも支援していただき、子どもたちの学びにご協力を宜しくお願い致します。**※宿題(学校からの課題提供)を極力減らす方針に変わりはありません。(校長)**

☆小中一貫合同授業研究会の実施☆

7月2日(火)首里中学校を会場に城南小、城西小そして、首里中学校の先生方が集い、中学校の授業参観と研究協議が行われました。



特活 研究協議の様子

❁一夜にして散ってしまうサガリバナ



馬場通り瑞泉酒造所前の「サガリバナ」が美しく咲いていました。花言葉は「幸福が訪れる」です。見た目だけでなく、その生態や魅力的な香りからこのように呼ばれているそうです。

(撮影;校長)

